## WEATHER CLIMATE WATER TEMPS CLIMAT EAU



Nuestra ref.: 05371/2021/CSG

## WMO OMM

## Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300

CH 1211 Genève 2 – Suisse Tél.: +41 (0) 22 730 81 11 Fax: +41 (0) 22 730 81 81 wmo@wmo.int – public.wmo.int

9 de marzo de 2021

Asunto: Encuesta de la Organización Meteorológica Mundial sobre el cometido y el

funcionamiento de las asociaciones regionales

Finalidad: Responder a la encuesta en línea no más tarde del 16 de abril de 2021

## Estimado señor/Estimada señora:

El Decimoctavo Congreso Meteorológico Mundial decidió examinar el funcionamiento de las asociaciones regionales, el proceso de reforma y el apoyo a las actividades regionales prestado por la Organización Meteorológica Mundial (OMM). En consonancia con tales decisiones, he celebrado amplias consultas con los presidentes de las asociaciones regionales, los Representantes Permanentes e importantes partes interesadas de la Organización. Previa consulta con la presidenta del Grupo Especial del Consejo Ejecutivo para el Examen Exhaustivo del Concepto y los Enfoques Regionales de la OMM, la doctora Agnes Kijazi, he tomado en consideración las opiniones y sugerencias formuladas por ese Grupo, y ahora estoy en condiciones de enviar una encuesta consolidada a todos los Miembros de la OMM.

El personal de la Secretaría ha elaborado una breve encuesta destinada a los Miembros en la que se les platean preguntas clave concebidas para comprender sus puntos de vista y percepciones, y mejorar el funcionamiento de las asociaciones regionales y el apoyo brindado por las oficinas regionales de la OMM para atender las prioridades de los Miembros.

Esta encuesta será un elemento importante para los debates que se mantendrán en el Comité Consultivo en materia de Políticas y en las próximas reuniones de los órganos rectores de la Organización, como el Consejo Ejecutivo que se celebrará en junio y la reunión extraordinaria del Congreso que tendrá lugar a mediados de octubre. A partir del análisis de los resultados de la encuesta y de la labor de nuestros grupos de trabajo, formularemos propuestas y recomendaciones que se someterán a la consideración de los Miembros en las reuniones de los órganos rectores y, en última instancia, permitirán adoptar importantes decisiones en el Congreso Meteorológico Mundial de finales de este año.

Le rogamos que, en la medida de lo posible, sea el Representante Permanente ante la OMM (u otra persona en su nombre) quien complete la encuesta a fin de que esta sea una fuente oficial de información que represente claramente la opinión de los Miembros.

Para acceder a la encuesta en línea, que estará disponible hasta el **16 de abril de 2021**, sírvase utilizar este enlace. Para completarla necesitará aproximadamente 20 minutos, y está disponible en chino, español, francés, inglés y ruso. Por motivos técnicos, la encuesta en línea no está disponible en árabe. Sin embargo, puede solicitarse en formato Word o pdf mediante el envío de un correo electrónico a la dirección rdevillier@wmo.int.

A los Representantes Permanentes de los Miembros ante la OMM

Copias: asesores hidrológicos

presidentes de los órganos integrantes de la OMM

Quisiera agradecer especialmente los activos debates mantenidos y las contribuciones aportadas a fin de mejorar nuestro enfoque regional para el siglo XXI en apoyo de las reformas generales dispuestas por el Congreso en 2019. Confío en que participará en esta importante recopilación de datos para fundamentar nuestras futuras decisiones.

Le saluda atentamente.

Prof. Petteri Taalas Secretario General